E D I T O R I A L

¿ES POSIBLE UNA MULTIPLICACION DE MEDIOS?

Desde que a finales de diciembre se produjera un cambio espectacular en las alianzas entre las empresas de medios de comunicación, se han venido produciendo de forma paralela una serie de movimientos que van a cambiar, casi por completo, el panorama vigente hasta fechas recientes.

Los cuatro movimientos más importantes se dirigen al mundo del audivisual. Las concesiones de las nuevas frecuencias de radio y las conversaciones entre Televisión Española y las Comunidades Autónomas para que estas puedan responsabilizarse de la gestión y de la financiación de los centros regionales, pueden dar resultados concretos en fechas no muy lejanas.

No descubrimos nada al afirmar que Televisión Española tiene serias dificultades de tesorería. La deuda a final de año estará próxima a los 500.000 millones de pesetas. En este escenario, los dirigentes del ente público han estudiado todas las alternativas posibles, pretendiendo que no se produzca una solución traumática. El anterior equipo directivo de TVE contempló la posibilidad de cerrar los centros regionales. Ya lo había estudiado también el último equipo gestor del Gobierno Socialista.

La actual dirección de TVE propone una alternativa distinta por la que las Comunidades Autónomas pasarían a hacerse responsables del fucionamiento de los centros regionales.

No está resuelta todavía la norma jurídica que utilizarían para incorporan al personal de estos centros regionales, pero ya existe un preacuerdo en este sentido entre TVE y dos gobiernos regionales que dírige el Partido Popular.

¿Qué piensa de esta posibilidad el Partido Popular de Castilla La Mancha? De momento es una incógnita que no tienen resuelta aunque les irá mucho en el embite, sobre todo cuando se acerquen las próximas elecciones.

A la posible transformación del Centro Regional de TVE con sede en Toledo podría añadirse otra oferta informativa. Estaría esta vinculada a la ampliación de la programación de Tele Madrid que consistiría fundamentalmente en producir en la región informativos y magazines de caracter autonómico.

Este fenómeno vendría a unirse al que están llevando a cabo por su parte las televisiones locales. Miembros del PP han estudiado esta posibilidad para poder dar entrada a una cuarta concesión de televisión privada de ámbito nacional que pudiera competir con las otras tres ya existentes. Castilla La Mancha podría ver enriquecida así su oferta en los medios. Hasta el momento ha sido uno de los problemas pendientes de resolución que puede haber dado como resultado el empobrecimiento cultural, al menos en el ámbito de medios de comunicación, que vivimos los castellano manchegos.

Rafael Arias Salgado, ministro de Fomento ha afirmado que se dan las condiciones necesarias para poder dar una cuarta concesión sin que se resienta el mercado.

No lo ve tan claro el Presidente de Tele 5 quien ha asegurado que pondría en riesgo a las sociedades que ya tienen una concesión.

Los analistas de la estructura accionarial de las tres cadenas privadas estiman que el interés mostrado por los responsables de los principales bancos españoles por participar en su capital encarecieron artificialmente las cadenas.

Este es un esbozo del complejo panorama que deberá resolverse en los próximos meses. No es raro que se haya recrudecido la batalla. Como les gusta decir a los expertos, quien controla los medios, controla los sentimientos.



Hay un aspecto en el que Celica está **por debajo** de otras marcas: **el precio.**

Motorizaciones: Gasolina 16v, 1.8 y 2.0. y hasta 175 CV.

*Versión 1.8. Precia venta recomendado en Península y Baleares. Incluye IVA, Imp. Matriculación, Transporte, Matriculación, Placas y Gestoria. No incluye Imp. Municipol de Matriculación.





